
Pièces 5 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 10149

Prix 820 000 €

Valbonne
Appartement à vendre (06560)
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Nichée  au  cœur  des  rues  pittoresques  de  Valbonne,  cette  magnifique  maison  de

village récemment rénovée (en 2022) dégage une chaleur et une sérénité absolues

à  chaque  recoin.Dès  l'entrée,  l'intérieur  séduit  par  son  mélange  harmonieux  de

modernité  et  d'élégance  intemporelle,  où  chaque  détail  est  méticuleusement

pensé.Le  rez-de-chaussée  vous  accueille  dans  un  vaste  espace  propice  à  la

détente, pouvant être aménagé en un salon supplémentaire, un bureau ou même

un  studio  indépendant  à  louer.En  montant  au  premier  étage,  une  cuisine

entièrement équipée, parfaite pour les passionnés de cuisine. À ...

Nestled  within  the  picturesque  streets  of  Valbonne,  this  absolutely  beautiful  and

recently  renovated  (2022)  townhouse  exuding  warmth  and  serenity  at  every

corner.Radiating  an  atmosphere  of  comfort  and  timeless  elegance  from  the

moment  you  step  inside,  the  interior  showcases  a  perfect  blend  of  modern

convenience and cozy ambiance, with every detail carefully considered.The ground

floor  invites  you  to  unwind  in  its  large  space  which  you  can  choose  to  use  as  a

secondary  living  room  to  relax  in,  an  office  space  or  an  independent  studio  to

lease.Ascending to the first floor, you'll discover a ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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